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CLUB ALENÇONNAIS D’ESCALADE 
 

Adresse de correspondance : 21 rue de l'école - 61250 Hauterive 
cae@cae61.fr http://www.cae61.fr/ 

 
Président Trésorier Animateurs Secrétaire 

Alexandre VIVET Mélanie MASSIAS Gianni BERNARD Fabien BONNOT 
  Robin RALLO  

 
 
 

 
 

Compte-rendu de l’AG du 18 octobre 2024 
 

L’AG du CAE s’est tenue le vendredi 18 octobre 2024 au gymnase Louvrier à Alençon. 
Elle a débuté à 18h45. 22 personnes étaient présentes. Conformément aux statuts du club, 21 
personnes avaient le droit de vote. Le président remercie toutes les personnes présentes. 
 

1 Accueil du président 
Un club vit pour ses adhérents et par ses bénévoles et le travail des animateurs 

professionnels. Je tiens à souligner l’investissement de toutes ces personnes dans toutes les 
activités du club. Ils continuent tous à m’impressionner. 

Aujourd’hui le nombre d’adhérents est en hausse. Nous espérons que chacun d’entre eux y 
trouve ce qu’il est venu y chercher, du simple pratiquant au grimpeur passionné. 

2 Compte-rendu de l’AG du 01 décembre 2023 
Le compte-rendu de l’année dernière a été diffusé par mail à l’USDA au CT61 et à 

l’ensemble des licenciés le 16 janvier 2024 et est disponible sur le site internet du club.  
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3 Rapport de la saison 2023-2024 

3.1 Bilan secrétaire du club 

3.1.1 Licenciés 
Le CAE a de nouveau battu son record sur le nombre de licenciés. Au 31 août 2024, le 

club comptait 202 licenciés, soit 15 de plus qu’en 2022-2023 (187). 
Le nombre d’adulte augmente, passant de 72 à 82. On note également une augmentation côté 
enfant, passant de 115 à 120 licenciés. Le club accueil 52% d’hommes (105) et 48% de femmes 
(97). 
 
 

 2021/2022 2022/2023 2023/2024 
Jeunes 104 115 120 
% jeunes 63% 61% 59% 
Adultes 62 72 82 
% adultes 37% 39% 41% 
Femmes 84 86 97 
% femmes 51% 46% 48% 
Hommes 82 101 105 
% hommes 49% 54% 52% 
Licenciés 
CAE 166 187 202 
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Notre pyramide des âges conserve une large base avec 62 filles et 58 garçons. La 
tendance s’inverse au passage de la majorité, comptant 35 femmes pour 47 hommes. 

 

 

 
 

3.1.2 Inscription 
Le système d’inscription en ligne via Hello asso a été remis en place cette saison. 40 

grimpeurs ont pu prendre leurs licences via l’adhésion dématérialisé. Cette proportion est assez 
faible aux vues du nombre de licenciés. 
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3.1.3 Bilan du travail des animateurs du club 
Depuis 6 ans, le CAE fait appel à l’USDA pour l’encadrement des cours de l’école 

d’escalade enfants. Cette saison, Gianni et Robin ont été rejoints par Christian afin de dispenser 
8 cours, accueillants 93 enfants et 16 adultes. 

Dans la continuité du développement de l’escalade à Villeneuve en Perseigne, un 
créneau 7-11 ans initiés a été ouvert afin de permettre aux jeunes du créneau débutant de la 
saison passée de poursuivre l’apprentissage de l’escalade. 

Un créneau ados/adultes progression a vu le jour le lundi de 19h30 à 21h30, animé par 
Gianni. L’objectif fixé est d’atteindre le niveau 6A. 16 grimpeurs ont fréquenté ce cours et la 
majeure partie d’entre eux ont atteint l’objectif. 

Le cours 7-10 ans débutants du samedi, dispensé par Robin, a été déplacé au vendredi 
17h45-19h00. 

3.1.4 Bilan des animateurs bénévoles 
Afin de pouvoir assurer le cours adultes progression, le cours d’escalade adultes 

débutants a été déplacé au mercredi, de 20h00 à 22h00. Il est animé par Hervé et Estelle. 
Comme chaque année, ce cours mixte les ados et les adultes car nous ne proposons pas de 
créneau école en semaine consacré aux adolescents débutants. L’effectif commence à 20 mais 
diminue au fil de la saison, pour finir autour de 10. 

Cette année à nouveau, le cours compétition est animé par Carlos. Il regroupe 14 jeunes 
de 9 à 17 ans. On observe une bonne participation aux compétitions, notamment lors des 
championnats départementaux, pour les jeunes de ce groupe. 
 
Jour Créneau Age Niveau Animateur Nombre 

d’inscrits 

Mercredi 18h30-20h30 7-17 ans Compétiteur Carlos 14 

Mercredi 20h00-22h00 14 ans et + Débutants Hervé/Estelle 12 

 

 

 

 

 

 

Jour Créneau Age Niveau Animateur Nombre 
d’inscrits 

Nombre 
de places 

Structure 

Lundi 19h30-21h30 14 et + Progression Gianni 16 20 Alençon 

Mercredi 09h15-10h30 7-10 Débutants Robin 8 + 4 12 Villeneuve 

Mercredi 10h30-11h45 7-10 Initiés Robin 7 12 Villeneuve 

Mercredi 13h45-15h00 7-10 Débutant Gianni/Christian 18 18 Alençon 

Mercredi 15h00-16h15 11-13 Débutants Gianni/Christian 19 20 Alençon 

Mercredi 16h15-17h30 7-10 Initiés Gianni 11 16 Alençon 

Mercredi 17h30-18h45 11-13 Initiés Gianni/Robin 18 24 Alençon 

Vendredi 17h45-19h00 7-10 Débutants Robin 12 12 Alençon 
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3.1.5 Passeports 
Une séance de validation des passeports a été organisée le samedi 25 mai, ouvertes à 

tous les licenciés du CAE. Sur l’ensemble de la saison, 45 grimpeurs ont validé au moins un 
des trois passeports. Cela représente au total 72 passeports délivré, toutes catégories 
confondues. 

 

 

3.2 Bilan président du club 

3.2.1 Organisations et Compétitions 
Comme Annoncé lors de l’AG de la saison dernière, le CAE n’a pas organisé le 

traditionnel Festibloc, au profit d’activités principalement dédiées aux licenciés du club. 
3.2.1.1 Événements organisés par le CAE  

- 6ème Raid de la patate organisé le 17 septembre à Saint Léonard des Bois. Il propose 2 
formats, découverte et aventure.49 personnes ont participé. 

- Challenge père noël organisé par Gianni et Robin 

- Défis KE organisé par les bénévoles du club le 21 janvier. On note une faible 
participation. 

- Après-midi famille – porte ouverte organisé par les bénévoles le 10 février. Toujours 
autant de succès. 

- Organisation de la manche Ornaise de la coupe combinée de Normandie U12-U14 

- Fête des sports le 29 juin, organisé par ville d’Alençon. ~8 bénévoles du CAE mobilisés 
 

3.2.2 Stages en extérieur 
Stage printemps : 13 grimpeurs se sont rassemblés durant la première semaine des 

vacances d’avril avril à Toulon. 

Sorties sur les sites naturels locaux : Le groupe Facebook a permis à certains de se 
retrouver sur nos sites locaux. Bien que cela ait été entravé par le dé conventionnement des sites 
naturels. 

Pour rappel le club prend en charge 35% de l’hébergement lors des stages. 

3.2.3 Formations 
Le CAE a accueilli une formation ouvreur club les 21-22 et 28-29 octobre 2023. 

Alexandre VIVIET, Sébastien DAGRON, Florian PROVOOST, Victor MINVIELLE et Fabien 
BONNOT ont participé à cette formation, ainsi que 3 grimpeurs extérieur au club. 

Robin MEIRELES a suivi la formation initiateur SAE organisée les 20-21 et 27-28 avril 
2024 à Dieppe. Il a validé son stage pratique en co-encadrant le cours adultes progression. 

Gianni BERNARD a suivi la formation gestionnaire EPI le 13 avril à Saint André de 
l’Eure (27). Il rejoint Fabien BONNOT dans la gestion des EPI du club. 

Les inscriptions à ces formations ont été prise en charge par le club grâce à une 
subvention FNDS « Formation ». 
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3.2.4 Classement club (https://www.ffme.fr/escalade/page/classements.html) 
Le club remonte 83ème position cette année (129ème en 2022-2023, 51ème en 2021-2022) 

sur plus de 370 clubs. Le CAE se positionne dans le premier quart du classement. Bravo aux 
compétiteurs qui nous permettent de conserver une position dans le haut du classement. Pour 
information, les clubs Normands Horizon vertical et Vertical’cité sont respectivement classés 
71ème et 69ème. 

 

 

3.2.5 Matériel/gestion EPI 
3.2.5.1 Equipements de protection individuels (EPI) 

Gianni BERNARD a rejoint Fabien BONNOT dans la gestion des EPI du club. 

3.2.5.2 Prises d’escalade 
Cette année, le club a investi dans l’achat de prises d’escalades à hauteur de 7000€ afin 

de renouveler les prises du mur d’Alençon et de regarnir le mur de Villeneuve en Perseigne. 
Merci aux ouvreurs pour le travail réalisé sur ces deux structures. 
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3.3 Bilan financier du trésorier du club 
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L’année 2023/2024 fini déficitaire de 5180 €. Ce déficit est relativement important au 
regard des années précédentes.  

Il s’explique essentiellement par :  

 Un achat d’équipement, des prises notamment, important : 7 378 € dont 5300 € de prises 
(+ 4 000 € par rapport à l’année précédente 

 Une hausse du cout salariale par une hausse du nombre de créneaux : + 3 000 € par 
rapport à l’année précédente 

 Une recette espérée de 1500 € de la fédération pour une aide au développement de la 
vitesse que nous n’avons pas perçue. 

Concernant les autres recettes, l’année 2023/2024 est relativement classique. Le club a 
perçu une aide de la ville de 5000 € et une aide de la fédération de 1500 €. Le reste des recettes 
provient essentiellement des adhésions. 

Ce déficit budgétaire ne met pas le club en difficulté. Néanmoins les cours enfants restent 
déficitaires. De ce fait le club sollicitera une aide financière plus importante auprès de la ville 
pour l’année prochaine afin de compenser le cout des encadrants. Notons que le bénévolat reste 
un élément important de la vie du club. Il est évalué à 13 400 €. 

 

L’approbation du bilan financier est proposée au vote, aux 21 votant présentes. (21 voix 
pour, 0 contre, 0 abstention). Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 

4 Election des membres du conseil d’administration et du 
bureau 

4.1 Conseil d’administration 
Tiers sortants : Romane MINVIELLE, Hervé NICOLAS et Stevens LEFEUVRE 

Démissionnaire : Loïc GESLIN et Alice CORRE 

Candidats dans la salle :  

Romane MINVIELLE, Hervé NICOLAS et Stevens LEFEUVRE nous ont fait savoir 
qu’ils souhaitaient se représenter. 

Sonia MALLE, Florian PROVOOST et Victor MINVIELLE se présentent. 

Les 21 licenciés présents à l’AG élisent les membres du conseil d’administration (8 à 12 
membres) :  

Entrants :  

Hervé NICOLAS (21 voix pour) 

Stevens LEFEUVRE (21 voix pour) 

Romane MINVIELLE (21 voix pour) 

Sonia MALLE (21 voix pour) 

Florian PROVOOST (21 voix pour) 

Victor MINVIELLE (21 voix pour) 

 

Merci à Loïc et Alice pour leur investissement. 
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Le conseil d’administration est donc maintenant composé de : Alexandre VIVET, 
Stevens LEFEUVRE, Mélanie MASSIAS, Carlos FERRAO, Fabien BONNOT, Hervé 
NICOLAS, Romane MINVIELLE, Sonia MALLE, Florian PROVOOST et Victor 
MINVIELLE soit 10 membres. 

4.2 Election du bureau 
Les 8 membres du conseil d’administration présents élisent le bureau. 

Secrétaire : poste actuellement occupé par Fabien BONNOT qui se représente à son poste. 
Aucun autre membre ne se présente. 

Vote pour le poste de secrétaire : Fabien BONNOT (8 voix pour) 

Secrétaire adjoint : poste actuellement vacant. Aucun membre ne se présente. 

Le poste reste vacant. 

Trésorier : poste actuellement occupé par Mélanie MASSIAS qui se représente à son poste. 
Aucun autre membre ne se présente. 

Vote pour le poste de trésorier : Mélanie MASSIAS (8 voix pour) 

Trésorier adjoint : poste actuellement vacant. Aucun membre ne se présente. 

Le poste reste vacant 

Président : poste actuellement occupé par Alexandre VIVET qui se représente à son poste. 
Aucun autre membre ne se présente. 

Vote pour le poste de président : Alexandre VIVET (8 voix pour) 

Vice-présidente : poste actuellement occupé par Romane MINVIELLE qui démissionne. 

Le poste devient vacant 

Le bureau est maintenant composé de : Mélanie MASSIAS (trésorière), Fabien BONNOT 
(secrétaire), et Alexandre VIVET (président). 

Les membres du bureau, ci-dessus nommés, sont habilités à faire fonctionner le(s) compte(s) 
bancaire(s) de l’association. 

 

5 Perspectives pour la saison 2024-2025 

5.1 Prise de parole du président 
La saison 2024-2025 est déjà entamée. L’équipe de gestion du club a déjà lancée la saison 

et les bénévoles sont encore au rendez-vous pour faire vivre le club. 

5.2 Cours 

5.2.1 Les groupes jeunes 
Pour cette nouvelle saison, Emeline vient compléter l’équipe d’encadrement de 

l’USDA. Elle Co-encadre le dernier cours du mercredi après-midi avec Robin. Ce cours, 
auparavant 11-13 ans initiés, devient 12-15 ans initiés afin de permettre aux jeunes ados de 
pouvoir bénéficier de cours encadré. 
Nos cours 7-10 ans débutants rencontre toujours autant de succès, avec 45 inscrits et 10 
personnes en liste d’attente. On note une baisse d’effectif sur notre cours 11-13 ans débutants 
(13 inscrits pour 18 places ouvertes). Notre cours 7-11 ans initiés repart en flèche cette année 
avec 20 inscrits (seulement 11 en 2023-2024). Quelques adaptations ont été nécessaires afin de 
pouvoir accueillir tout le monde. Nos 7 créneaux totalisent 110 jeunes. 
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5.2.2 Le groupe compétition 
12 Grimpeurs participent à ce cours, toujours animé par Carlos FERRAO. Ce cours a 

été déplacé au vendredi 18h00-19h30. 

5.2.3 Les groupes adultes 
Le créneau adultes « perfectionnement » affiche complet avec 20 participants. 

L’encadrement est toujours assuré par Gianni BERNARD. 

Le cours adultes débutants se déroule le mercredi soir de 19h30 à 21h30 et accueil 20 
personnes à partir de 14 ans. L’encadrement est assuré par Hervé NICOLAS qui est épaulé de 
Florian PROVOOST et Victor MINVIELLE. 

5.3 Secrétariat 
Le club compte à ce jour 156 licenciés, dont 47 inscrits en ligne. 
Le CAE a renouvelé son affiliation au dispositif Pass’sport mis en place par le ministère 

chargé des sports afin d’encourager et faciliter la pratique sportive chez les jeunes bénéficiant 
de l’allocation de rentrée scolaire. 

5.4 Matériel et EPI 
Les cordes du mur de Villeneuve en Perseigne ont été remplacées en ce début de saison. 

5.5 Formation 
Une formation initiateur SAE sera organisée à Alençon les 25-26 janvier et 01-02 février. 

5.6 Sorties, manifestations et stages 
Planning prévisionnel des activités : 
Date Activité 

26/27 octobre Séance ouverture de voies  

Dimanche 15 décembre 2024 Défis KE 
Décembre 2024 Challenge Père Noël 
25-26 janvier et 01-02 février Formation initiateur SAE à Alençon 
Janvier/février 2025 Après-midi famille 
Avril Séance passeports 
Avril - mai Stage en extérieur  
Courant juin Etape Alençonnaise de la tournée des barres de 

l’orne 
Fin juin Fête des sports 
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5.7 Budget 

 

Le budget prévisionnel suit la tendance des années précédentes avec néanmoins une baisse 
des dépenses d’acquisitions par rapport à l’année 2023/2024. Le club sollicite une aide de 
fonctionnement de 9000 € auprès de la ville d’Alençon ainsi qu’une aide de développement à 
la fédération de 1500 €. 

 

 

Fin de l’AG à 20h30 

 

Le 18/10/2024 

Le président, Le trésorier,  Le secrétaire, 

VIVET Alexandre        MASSIAS Mélanie       BONNOT Fabien 
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Annexe 1 : Liste des personnes présente à l’AG du 18/10/2024 

 


